

**¡Qué Gozo, el Vivir es Cristo!
"El Gozo del Evangelio"
Filipenses 1:12-26**

*** Pablo mantenía a Jesús como el centro de su vida a pesar de sus circunstancias.

Traducción en lenguaje actual

Lo que Pablo piensa de la vida

*** El secreto de su gozo era su mente sencilla. Solo se enfocaba en vivir para el Señor y el Evangelio. Él solo quería glorificar al Señor.

v. 21 Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia.

La Mente Cristiana Gozosa

Capítulo 1 La Mente Sencilla (el Gozo a pesar de las circunstancias).

Pablo simplemente da un resumen en la primera parte de este estudio; en el **versículo 12** dice:

Quiero que sepáis, hermanos, que las cosas que me han sucedido,

Si gustan leer todo lo que le había pasado en su vida hasta este punto pueden leer **Hechos 21-28**.

Y es aquí que vemos los instrumentos extraños que usó Dios.

- 1. Las cadenas vv. 12-14**
- 2. Los críticos vv. 15-19**
- 3. La crisis vv. 20-26**

1. Las cadenas vv. 12-14

v. 12

Filipenses 1:12 Dios Habla Hoy (DHH)

¹² Hermanos, quiero que sepan que las cosas que a mí me han pasado han venido en realidad a ayudar al anuncio del evangelio.

v. 13

Y esto se confirma en:

Filipenses 4:22 Todos los santos os saludan, y especialmente los de la casa de César.

Traducción en lenguaje actual (TLA)

22 También los saludan todos los que aquí forman parte del pueblo de Dios, especialmente los que trabajan para el emperador romano.

Vemos que sus cadenas no lo detenían de cumplir la voluntad de Dios, al revés, encontraba la libertad que uno puede tener en Cristo Jesús.

v. 14

Bueno, Pablo, estando encarcelado por Cristo, animó a los creyentes en Roma a testificar de Jesús sin temor.

Te pregunto: ¿Qué son tus cadenas? ¿Qué son tus sufrimientos? ¿Cómo los ves? ¿Con gozo porque son una oportunidad para glorificar al Señor o de presentar el evangelio? ¿Ves tus cadenas como un impedimento?

¿Piensas en Cristo primero cuando las circunstancias se ponen difíciles?

Pablo verdaderamente estaba viviendo esta escritura:

Romanos 8:28 Nueva Traducción Viviente (NTV)

28 Y sabemos que Dios hace que todas las cosas cooperen para el bien de los que lo aman y son llamados según el propósito que él tiene para ellos.

Es más, Pablo se regocijaba de estar en cadenas romanas hoy, tanto como en aquel día que estuvo encarcelado en una prisión en Filipos.

Hechos 16:25

2. Los críticos vv. 15-19

v. 15

pero otros de buena voluntad. ~ Vemos que había los que verdaderamente, sinceramente querían que las personas se salvaran.

v. 16

contención ~ Significa "solicitar votos para un puesto oficial o hacer que la gente le dé su apoyo."

¿Estás de acuerdo con nosotros o con Pablo? Y Pablo solo estaba interesado en la salvación, que uno haya puesto su fe en Cristo Jesús.

v. 17

sabiendo que estoy puesto para la defensa del evangelio. ~ Pablo entendía la razón por la que estaba ahí. No sabía el futuro, o el resultado de las cosas, pero entendía que la defensa del Evangelio era de gran importancia.

v. 18

Nueva Traducción Viviente (NTV)

¹⁸ Pero eso no importa; sean falsas o genuinas sus intenciones, el mensaje acerca de Cristo se predica de todas maneras, de modo que me gozo. Y seguiré gozándome

Pablo se regocijaba en que Jesús se predicaba, el mensaje de la cruz era el centro de las conversaciones.

No le interesaba las conversaciones de la política religiosa. No le importaba quién estaba con él o en contra de él. No se interesaba si eran sinceros o insinceros.

v. 19

Pablo, en su mente sencilla, tenía la esperanza de que su caso iba terminar en victoria. Él sabía que estaban orando por él y su caso. Sabía que oraban que la voluntad de Dios se cumpliera.

3. La crisis vv. 20-26

v. 20

Pablo no le tenía temor a la muerte. Él estaba seguro en Cristo Jesús. Y solo quería magnificar al Señor.

¿Cómo puede un hombre magnificar a Dios?

Pablo no le tenía temor a la muerte, solo quería magnificar al Señor. Es la razón que escribió:

vv. 21-23

Vemos que Pablo entendía que la muerte para el cristiano era el partir de este mundo. Pero era entrar a la presencia de Dios. ¡Qué Gozo! Uno no puede perder en ser cristiano.

Mira lo que Pablo escribe en **2 Corintios 5:1-8:**

Pablo sabía que era necesario terminar la obra que Dios le había dado para hacer.

vv. 24-25

Y gozo de la fe, ~ Tener gozo de la fe no puede ser fácilmente robado de uno, especialmente cuando eres un hombre como Pablo, un hombre o mujer con la mente sencilla. Que vive para Cristo, y para el evangelio.

v. 26

Una vez más, Cristo era su vida y su gozo.

Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia.

Aplicación:

- 1.** El secreto de su gozo era su mente sencilla. Solo se enfocaba en vivir para el Señor y el Evangelio.
- 2.** El solo quería glorificar al Señor.
- 3.** ¿Cómo respondes a las cadenas en tu vida?
- 4.** ¿Cómo respondes a la crítica?
- 5.** ¿Cómo respondes a las crisis?